
FRAIS D'INSTALLATION DES NOUVEAUX LAMPADAIRES PAR HYDRO-QUÉBEC 
Il est proposé par Yvan Nadeau et résolu que le conseil accepte la proposition d'Hydro-Québec pour l'installation de nouveaux 
luminaires  au coût de 11 180$ plus taxes pour l'installation de 4 luminaires dans la rue du Parc, plus 2 300$ plus taxes pour 
l'installation de 2 luminaires dans la rue Gagné. 

 
RAPPORT ANNUEL SUR LA GESTION DE L'EAU POTABLE 
Le rapport annuel sur la gestion de l'eau potable 2022 est présenté au conseil.  Ce rapport fait mention d'une consommation 
résidentielle estimée à 163 litres/personne/jour tandis que l'objectif pour 2025 établi par le ministère pour la Municipalité est 
de 184 litres/personne/jour.  

 
DÉPÔT DES ÉTATS FINANCIERS 2023 
Le rapport financier ainsi que le rapport du vérificateur externe pour l'année financière 2023 sont déposés.  Le rapport finan-
cier fait état d'un excédent de fonctionnement à des fins fiscales de 47 413 $. 

 
VARIA 
Réponse à la demande du comité du complexe culturel et sportif 
Le conseil répond au comité du complexe culturel et sportif à savoir qu'ils n'iraient pas de l'avant avec la préparation de plans 
p o u r  l e  d é p ô t  d ' u n e  d e m a n d e  d ' a i d e  f i n a n c i è r e  p o u r  l e  c o m p l e x e  
culturel et sportif.  La mairesse explique cette décision par le fait que la municipalité a d'importantes dettes, et que plusieurs 
autres gros projets sont à venir tels que le projet de mise aux normes de l'eau potable, le projet d'aqueduc et d'égout du sec-
teur Village-Marie, le projet de prolongement du parc industriel, la réfection du Rang 1, ainsi que la construction de la nouvelle 
caserne incendie.  

Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter  
au www.saint-frederic.com 



Lancement de l'édition 2024 du festival de Saint-Frédéric!!  Celui-ci aura lieu du 15 au 18 août, 
au même endroit que l'an passé, soit le Stade Régional Desjardins de Beauce-Centre, à St-

Frédéric. Le reste de la programmation suivra plus tard. 
Nous vous attendons en grand nombre!!  

Voici à quoi vont ressembler nos joueurs/
joueuses de soccer cette année ! 

 
Merci à notre comman-

ditaire Festival  
Saint-Frédéric! 

Grâce à vous, les 
équipes Saint-Frédéric 

seront belles et  
colorées avec les  

nouveaux chandails.   
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